



Communiqué de presse

## **MG Motor plus que jamais engagé dans la transition énergétique et pour le pouvoir d'achat des Français**

- **MG Motor France s'engage auprès de tous ses clients à maintenir ses tarifs en 2024**
- **MG Motor propose une gamme d'énergies diversifiées : hybride, hybride rechargeable et 100 % électrique**
- **« La commission Européenne ne doit pas freiner la transition énergétique » déclare Julien Robert, Vice-Président de MG Motor France**

**Courbevoie, le 4 octobre 2024 – MG Motor est résolument engagé dans la transition énergétique ainsi que pour le pouvoir d'achat des Français, et s'engage à maintenir les tarifs de ses véhicules 100% électriques jusqu'à la fin de l'année 2024, et ce, quelles que soient les taxes supplémentaires votées par la Commission Européenne. En tant que constructeur généraliste, MG Motor propose une gamme diversifiée répondant aux usages des familles Françaises : hybride, hybride rechargeable et 100% électrique, toutes garanties 7 ans.**

Constructeur originaire de la banlieue d'Oxford, MG Motor a toujours proposé des voitures plaisir et performantes à des tarifs abordables, afin que tout un chacun puisse bénéficier des dernières technologies, de confort et de sécurité.

Au début de l'année 2024, malgré la perte du bonus imposée aux clients de nos véhicules 100% électriques, MG s'était engagé à compenser cette privation et a tenu parole puisqu'une compensation de 5 000€ est toujours appliquée sur tous les modèles concernés.

Aujourd'hui, la Commission Européenne a pour projet de taxer de manière excessive les véhicules 100% électriques proposés par MG en France, ralentissant de fait la transition vers une mobilité individuelle plus vertueuse, transition pourtant appelée de ses vœux pour 2035 par cette même commission.

Face à ce constat, MG Motor France a décidé de ne pas pénaliser ses clients en 2024 et de maintenir les tarifs catalogues de ses modèles 100% électriques, seuls concernés par la votation du vendredi 4 octobre.

Les autres modèles, comme la MG3 Hybrid+ - débutant à 19 990€ - ou le MG ZS Hybrid+ - débutant à 22 990€ - qui représentent la majorité des ventes de MG Motor en France depuis leur introduction, bien que non concernés, voient également leurs tarifs figés jusqu'à la fin de l'année.

Tout comme ses tarifs, la garantie MG Motor de 7 ans ou 150 000 km s'applique à toute la gamme et reste inchangée.

*« Les prix du marché automobile ont flambé ces dernières années, mais notre volonté de proposer des véhicules technologiques, sécurisants et à faible empreinte environnementale aux automobilistes Français est intacte. L'Union Européenne et l'Etat Français ont depuis maintenant 18 mois une politique contre-productive à l'encontre de la transition énergétique et du pouvoir d'achat des Français. La mobilité électrifiée est plus vertueuse, et permet*



*d'importantes économies pour le portefeuille des familles Françaises. Comme nous l'avons déjà fait par le passé, chez MG Motor, nous nous engageons à maintenir les tarifs de l'ensemble de notre gamme jusqu'au 31 décembre 2024, afin de permettre à tous ceux qui le souhaitent, de réduire leur empreinte environnementale et de maintenir leur pouvoir d'achat. »* déclare Julien Robert, Vice-Président en charge des ventes et du réseau MG Motor France.

**Pour plus d'informations :**

<https://news.mgmotor.eu/fr>

**Clément LEFEVRE**

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

### **A propos de MG**

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, à la MG4 entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, près de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.